

## CONFERENCE

La Représentation Île-de-France de l'Association « Anciens et Amis du CNRS/Rayonnement du CNRS » vous prie d'assister à la conférence qui aura lieu **salle Jean Perrin, au CNRS, 3 rue Michel-Ange, Paris 16ème.**



**Vendredi 12 mai à 14h,**

**Luc Bastard**

*Ancien ingénieur chez Renault*

**présentera**

### *1914 – 1918 : Renault sur tous les fronts industriels*



Durant la première guerre mondiale, Renault, initialement constructeur automobile, a contribué de façon considérable à l'effort d'armement.

Indépendamment des emblématiques taxis de la Marne et des chars, l'entreprise a aussi conçu, industrialisé et produit des obus, des avions et des moteurs d'avions, des pièces de fusil et des canons, et différents types de véhicules.

De 2014 à 2018, **Renault Histoire**, association portant l'histoire du Groupe Renault, a participé à la Commémoration du Centenaire de la Première Guerre Mondiale, présentant tous les volets de cette contribution : l'industrie avec ses innovations et sa vitesse d'exécution, les aspects sociaux dont la place essentielle des femmes, les conflits syndicaux, le rôle de Louis Renault et la transformation profonde de l'entreprise. La conférence du 12 mai retracera les éléments clés de cette période.

***Luc Bastard, ingénieur des Arts et Manufactures, a travaillé 37 ans chez Renault dans les secteurs de la planification, de la stratégie et des affaires publiques. Il a piloté ensuite les travaux de Renault Histoire pour cette commémoration.***

Inscription gratuite mais obligatoire : [ballutau@gmail.com](mailto:ballutau@gmail.com).

Pièce d'identité exigée à l'entrée